
 

 

PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

Botucatu, 02 de junho de 2021.

Ilmo. Sr. Sgto Laudo

Vereador da Câmara Municipal de Botucatu - SP

Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro Eletricista, vem, perante Vossa Excelência, em resposta ao

Requerimento nº376, aprovado na Sessão Ordinária de 17/05/2021, de

autoria do nobre Vereador Sgto Laudo, através do qual solicita: “Melhoria na
Iluminação Pública da Rua José Lapenna ”, dizer o que segue:

Há um projeto, em vias de execução,
através do qual será instalada iluminação pública LED nas ruas do Distrito
Industrial I, sendo que a referida rua também será contemplada.

Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico
Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal


